

## 26 Perusahaan BUMN ini Siap Tampung Mahasiswa Unimal Magang



Sebanyak 300 perwakilan perguruan tinggi termasuk Universitas Malikussaleh mengikuti Forum Human Capital Indonesia (FHCI) untuk Program Magang Mahasiswa Bersertifikat (PMMB) BUMN 2020 di Jakarta, Rabu (15/1/2020). FOTO: IST.













































**UNIMALNEWS | JAKARTA**– Sebanyak 26 perusahaan Badan Usaha Milik Negara (BUMN) siap menampung program magang mahasiswa dari Universitas Malikussaleh. Ini menjadi kesempatan emas bagi mahasiswa Unimal untuk merintis karier atau memperkuat jaringan dengan perusahaan BUMN melalui program magang di 120 posisi pada 26 perusahaan, baik di Aceh maupun di luar Aceh.

Kepala Unit Pelaksana Teknis (UPT) Bimbingan Karier dan Kewirausahaan Unimal, Dr Sulaiman, mengatakan kepastian penerimaan mahasiswa magang dari 26 BUMN tersebut diperoleh setelah ia memenuhi undangan dari Forum Human Capital Indonesia (FHCI) di Jakarta, Rabu (15/1/2020).

Pertemuan tersebut yang diikuti 300 perguruan tinggi di Indonesia dan 114 perwakilan perusahaan BUMN itu membahas upaya mensukseskan Program Magang Mahasiswa Bersertifikat (PMMB) BUMN 2020 sekaligus menyelaraskan data PMMB. Hasil rekonsiliasi data yang dilaksanakan di Menara Mandiri Assembly Jakarta, hanya satu BUMN yang tidak dapat menerima mahasiswa Unimal magang pada 2020, sedangkan 26 perusahaan lainnya tidak mengalami kendala apa pun.

“Satu perusahaan gagal karena persoalan teknis. Ada kesalahan saat upload posisi magang oleh perusahaan dan mahasiswa yang *ter-match up* pada perusahaan tersebut sudah dimasukkan ke perusahaan lain,” jelas Sulaiman, Jumat (17/1/2020).

Ada pun mahasiswa magang di 26 perusahaan BUMN terdiri mahasiswa Teknik Industri, Teknik Elektro, Teknik Sipil, Teknik Informatika, Teknik Kimia, Ekonomi Pembangunan, Akuntansi, Manajemen, Hukum, Psikologi, Agribisnis, Agroteknologi, dan Sistem Informasi.

Direktur eksekutif FHCI, Sofyan Rohidi, mengingatkan perguruan tinggi dapat memanfaatkan peluang magang mahasiswa di BUMN yang setiap tahun terus meningkat khususnya pada *batch* 1 tahun 2020. Ia mengharapkan mahasiswa mendapatkan pengalaman baru setelah mengikuti magang di perusahaan BUMN.

Menurut Sulaiman, meningkatkannya jumlah perusahaan BUMN yang bisa menerima program magang mahasiswa dari Unimal memberi peluang mahasiswa untuk mendapatkan pengalaman bekerja lebih awal. Melalui program magang hasil kerja sama Kementerian BUMN dengan Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan, Sulaiman mengharapkan mahasiswa bisa mengoptimalkan kesempatan ini untuk sungguh-sungguh mengikuti program magang.

Secara terpisah, Rektor Unimal, Dr Herman Fihtra, mengapresiasi peningkatan jumlah posisi magang dan jumlah BUMN yang bisa menerima mahasiswa magang. Menurutnya, Unimal akan terus meningkatkan kerja sama dengan perusahaan baik BUMN maupun swasta untuk memberikan kesempatan magang, beasiswa, dan berbagai skema kerja sama lainnya. “Peningkatan jumlah kerja sama dengan berbagai pihak menjadi salah satu agenda utama Unimal ke depan,” katanya. **[ayi]**

Berikut ini perusahaan BUMN yang menerima mahasiswa magang dari Unimal:

1. PT.Asuransi Kredit Indonesia (Persero);
2. PT.Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk;
3. PT.Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk;
4. PT.Pertamina (Persero);
5. PT.Perusahaan Gas Negara (Persero) Tbk;
6. PT.Hutama Karya (Persero);
7. PT.Semen Padang;

**Tanggal:** 17 January 2020

**Post by:** [ayi](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Nasional](#), [Kerja Sama](#), [Unimal Hebat](#), [Magang](#),